
Schach  –  ein  achtbares
Ergebnis im Landesfinale für
Spieler des Gymnasiums
Nachdem die Schachspielerinnen und -Spieler des Städtischen
Gymnasiums Bergkamen den Kreisentscheid in der Wettkampfklasse
IV kampflos gewonnen hatten, ging es am Freitag auch schon in
die  Nachbarschaft  nach  Kamen.  Dort  maßen  sich  in  der
Stadthalle  knapp  800  Mädchen  und  Jungen  aus  ganz  NRW  im
Landesfinale. Die Bergkamener landeten am Ende auf einem sehr
achtbarem 38. Platz.

Landesfinale in der Stadthalle Kamen (v. l.): Berkant Ergün,
Maxim und Alexander Poggemann und Catharina Schiffmann. Zela
Okcu kam etwas später hinzu. Foto: Gawlick/SGB

https://bergkamen-infoblog.de/schach-ein-achtbares-ergebnis-im-landesfinale-fuer-spieler-des-gymnasiums/
https://bergkamen-infoblog.de/schach-ein-achtbares-ergebnis-im-landesfinale-fuer-spieler-des-gymnasiums/
https://bergkamen-infoblog.de/schach-ein-achtbares-ergebnis-im-landesfinale-fuer-spieler-des-gymnasiums/
http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2017/03/Schach.jpg


Das SGB-Team bestand hauptsächlich aus Kindern der 7a: An
Brett 1 zeigte Alexander Poggemann eine überragende Leistung
und setzte seine Gegner bei acht Siegen und einem Remis gleich
reihenweise „matt“. An Brett 3 erzielte Berkant Ergün mit drei
Siegen  und  einem  Unentschieden  aus  acht  Partien  ein
ordentliches  Ergebnis.  Die  Vierermannschaft  komplettierten
hinten an Brett 4 Catharina Schiffmann und Zelal Okcu, die
jeweils tapfer fünf Spiele bestritten, jedoch durchweg ihrem
Gegenüber gratulieren mussten. „Leihgabe“ Maxim Poggemann aus
der  9a  erwies  sich  der  Aufgabe  an  Brett  2  gewachsen  und
präsentierte mit vier Siegen und zwei Unentschieden ein sehr
ordentliches Resultat.

„Es war insgesamt ein sehr positiver Tag“, resümierte Matthias
Gawlick, betreuender Lehrer am SGB. „Alle spielten tapfer ihre
Partien  und  bewiesen  Geduld  angesichts  des  langen  Tages,
schließlich wurde von 10 bis 17 Uhr gespielt. Es hat sich
gezeigt, dass sich ein erneuter Anlauf in der Wettkampfklasse
III lohnen wird. Dann wollen wir mehr als vier Mannschaften
hinter  uns  lassen.  Ein  Dank  geht  außerdem  noch  an  Herrn
Poggemann, der uns als Zuschauer und Motivator unterstützte.“


